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Законотворчестве 
продолжается 
В конце минувшей недели Магнитогорск посетил депутат 
Государственной Думы Павел Крашенинников 

Нынешний визит на малую 
родину, отметил председа
тель думского Комитета по 
гражданскому, уголовному, 
арбитражному и процессу
альному законода
тельству, впервые 
за долгие годы ра
боты на посту на
родного избранни
ка не касался депу
татской деятельнос
ти: он приехал на 
один день - побо
леть за родной хок-
к е й н ы й « М е т а л 
л у р г » , в с т р е ч а в 
шийся в воскресе
нье во втором по
луфинальном матче с казанс
ким «Ак Барсом». Посколь
ку п р е з и д е н т Х К В и к т о р 
Рашников и первый вице-пре
з и д е н т М и х а и л С а ф р о н о в 
были в отъезде, вести прото
кольные дела с руководством 
наших соперников предстоя
ло второму вице-президенту 
Крашенинникову. Несмотря 
на кратковременность пребы
вания в Магнитке, расписан
ного поминутно, Павел Вла
димирович нашел время для 
интервью. 

- Позвольте для начала 
поинтересоваться: отлича
ется ли ваша деятельность 
в качестве избранника-одно
мандатника и депутата, про-
ш е д ш е г о в Госдуму по 

У депутата 
теперь есть 
возможность 
уделять 
больше 
внимания 
своему 
округу 

партийным спискам; 
- Разница огромная. В этот 

раз я более самостоятелен в 
принятии решений, нет зави
симости от мнения партийных 

боссов. Кроме того, 
теперь есть возмож
ность уделять больше 
внимания своему ок
ругу . Хотя в Д у м е 
п р о ш л о г о с о з ы в а о 
Магнитке я тоже не 
забывал: бывал здесь 
ежемесячно, работал 
в тесном контакте с 
администрацией горо
да и комбината, с де
путатами - городски
ми и областными, хо

рошие связи у меня и с губер
натором П е т р о м С у м и н ы м . 
В о п р о с ы о б с у ж д а е м самые 
разные: финансовые, полити
ческие. Не секрет, что с новым 
составом правительства мно
гое приходится начинать зано
во: знакомимся с министрами, 
объясняем суть своих про
блем. . . Сегодня я по два-три 
раза в день созваниваюсь с ру
ководителями комбината. На 
днях ко мне обратился глава го
рода Виктор Аникушин с воп
росом, как продвигается рас
смотрение поправок к закону 
об обязательном страховании 
авто граждане кой ответствен
ности. Его это интересует и как 
гражданина России, и как хо
зяйственника: ведь городской 

парк насчитывает не один де
сяток тысяч автомобилей. 

- У ж если вы затронули этот 
вопрос, расскажите о нем под
робнее: можно ли автолюби
телям надеяться на отмену 
«автогражданки» или хотя бы 
на то, что ее тарифы не будут 
грабительскими? 

- Относительно отмены скажу 
однозначно: нет, «автограждан
ка» будет действовать, как во 
всем цивилизованном мире. Что 
касается качества принятого 
нормативного акта, то действи
тельно он требует очень суще
ственных д о р а б о т о к . Скажу 
только, что в закон внесено бо
лее тысячи поправок, в том чис
ле моих, касающихся снижения 
б а з о в ы х т а р и ф о в , введения 
льгот для малоимущих слоев 
населения и законопослушных 
автолюбителей, проездивших 
без аварий. В ближайшее время 
депутаты Госдумы приступят к 
рассмотрению поправок во вто
ром чтении. 

- Е щ е один глобальный до
кумент, р а з р а б а т ы в а е м ы й 
вами и вашим комитетом, -
новый ж и л и щ н ы й кодекс . 
Еще до выборов в Госдуму 
Президент назначил вас гла
вой группы по разработке 
этого нормативного акта. К 
середине марта вы, насколь
ко мне и з в е с т н о , д о л ж н ы 
были представить ему пер
вые наработки. 

- Проект жилищного кодек
са нами в принципе доведен до 
ума, мы готовы представить его 
Президенту хоть сегодня. Но 
Владимир Владимирович спра
ведливо решил не мешать хо
зяйственные дела с предвыбор
ной кампанией и отложил ра
боту с жилищным кодексом до 
инаугурации . Д у м а ю , сразу 
вслед за этим жилищный кодекс 
будет рассмотрен и принят. 
Этот документ содержит нема
ло нововведений. Прежде все
го он упорядочит жилищную 
политику в рамках российско
го законодательства. Документ 
будет затрагивать интересы 
всех, кто пользуется жильем на 
самых разных основаниях: будь 
то проживание по договору 
коммерческого, социального 
найма или по праву собствен
ности. Только в магнитогорс
кой общественной приемной у 
меня тысячи обращений, каса
ющихся этой темы. Вот, к при
меру, одно из последних: нуж
но ли приватизировать коопе
ративное жилье , если этого 
требуют чиновники? Нет, не 
нужно. Хотя право собствен
ности у нас в стране может да
вать лишь государственная ре
гистрация, другими словами, 
приватизация, кооперативного 
жилья это не касается. За него 
жильцы в свое время платили 
паевые взносы. Как только вне
сена последняя копейка, жилье 

автоматически становится соб
ственностью плательщика, и 
больше никаких документов на 

этот счет не нужно. Но это 
право нарушают везде. 

Окончание на 3-й стр. 

Полпред 
Президент РФ Владимир Путин подпи
сал Указ «Об администрации Президен
та Российской Федерации», согласно 
которому генерал-полковник МВД Петр 
Латышев назначен полномочным 
представителем Президента РФ 
в Уральском федеральном округе. 

Гартунг 
В Москве прошел V съезд Российской 
партии пенсионеров (РПП). 
Председателем партии вместо Сергея 
Атрошенко, чьи полномочия 
чрезвычайный съезд РПП приостановил 
еще 31 января 2004 года, был избран 
депутат Госдумы и лидер челябинских 
«пенсионеров» Валерий Гартунг. 

Кино 
Центральное телевидение Китая 
и Китайская международная телевизи
онная компания готовятся к съемкам в 
России многосерийного телефильма по 
повести писателя Бориса Васильева 
«А зори здесь тихие». Местом съемок 
станут окрестности Екатеринбурга. 

Инспекция 
В День смеха - 1 апреля - в стране 
стартует очередной призыв на военную 
службу. Министр обороны Сергей 
Иванов планирует провести смотр 
военкоматов. Он уже побывал во 
Владимире на областном сборном 
пункте - проверить, как идет подготов
ка к призыву. 

ФРАЗА 
Юмор - это стыдливость, игра ума. 
Ежедневное нравственное и духовное 
омовение. 

Жюль PEHAP 

ЦИФРА 

лет 

На столько в среднем про
длевает жизнь человека 
юмор. 

Проблемы и Правительство 
ОБ АКТУАЛЬНОМ 

- А вот и я! - сказала Проблема, совершенно 
неожиданно выглянув из кустов. 

- Вот это Проблема так Проблема! - зашепта
лись Граждане. 

- Не вижу никакой Проблемы, - имитируя уве
ренность, сказало Правительство. 

Проблема обиженно надулась. 
- А вот теперь видим раздутую Проблему! -

сказало Правительство. 
Проблема сжала челюсти и сузила глаза. 
- Вообще-то, это опасная Проблема! - сказало 

Правительство. 
- Может, по ней шандарахнуть? - предложила 

Силовая Структура. 
Правительство, проявив политическую дально

зоркость, отрицательно покачало головой. 

Проблема, чувствуя безнадежность своего по
ложения, отвернулась от Правительства. 

- Похоже, Проблема может подождать, - успо
коилось Правительство. 

Проблема, желая привлечь к себе внимание, на
рядилась в модную одежду. 

- Однако это красивая Проблема! - восхитилось 
Правительство. 

Проблема, поняв, что решать ее никто не соби
рается, начала громко кричать. 

- Какая кричащая Проблема, пожалуй, пора 
ею заняться, - сказало Правительство. Пробле
му не без труда запихнули в кувшин, заткнули 
пробкой и поставили на склад. 

- Это что за кувшинчики? - через много лет спро
сило Будущее Правительство. - Ну-ка откройте 
несколько штук, посмотрим, что в них такое? 

ДЕЛЕЖКА 
- Мне - землю! 
- А м н е - р е к и ! 
- Мне - алмазы! 
- А мне - золото! 
- Мне - нефть! 
- А мне - газ! 
- Тогда мне - железо! 
- А м н е - м е д ь ! 
- Дума возражает! 
- А Совет Федерации - за! 
- Тогда мне - заводы! 
- А мне - электростанции! 
- Дети, хватит в олигархов играть! Быстро оде

вайтесь, поедем в зоопарк! 
Михаил МИХАЙЛОВ. 

«Абзаково» - жемчужина отдыха и досуга 
Спортивно-стендовое стрельбище (стрельба по тарелочкам) 

Инстинкт охотника и воина живет в каждом мужчине. Спортивная^ стендовая 
стрельба дает возможность самоутверждения, выхода негативных эмоций и само
совершенствования. 

Новичкам опытный инструктор выдаст оружие и боеприпасы, проведет ин
структаж, обучит первичным навыкам стрельбы. 
Предлагаем провести соревнования м е ж д у цехами ОАО «ММК». 
Информация по т е л е ф о н а м : 259-313, 259-358. 

Ждем вас в «Абзаково» 

ЮУЖД 
35 тысяч южноуральцев посетили поезд 
добрых услуг, сформированный на 
ЮУЖД в честь 70-летия области. За 
три месяца он объехал Курганскую, 
Оренбургскую и Челябинскую области, 
в состав вошли спецвагоны, в которых 
разместились поликлиника, флюорог
рафия, отделение микрохирургии глаза, 
магазин, салон бытовых услуг, клуб, 
музей и православный храм. 

ЭНСРГФГАРАНТ СТАЛ || 
. . . . . . . . В * ДЕШЕВЛЕ/ Сеть АЗС "Городские" 

Акция 
С 5 по 11 апреля Магнитогорское 
отделение ГИБДД присоединится к 
акции «Неделя безопасности дорожного 
движения». Как уже сообщалось ранее, 
эта акция пройдет во всех странах 
Европы под девизом «Взаимное уваже
ние на дороге - залог безопасности». 
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Уважаемые металлурги! 
шГШШШ Ш МШЧР яШ IMIWilllMI 

ВДШСЛГРрИИ 
«ЮБИЛЕЙНЫЙ» 

предлагает 
льготные путевки 

на оздоровление и отдых 
на апрель и май 

Поборемся за «золото»! 
Выиграв позавчера в Казани четвертый матч полу
финальной серии у « А к Барса» - 4:1 , «Металлург» 
вышел в финал чемпионата России, где встретится с 
«Авангардом». 

Омичи, возглавляемые Валерием Белоусовым, оформили «про
пуск» днем ранее, когда победили дома «Ладу» - 1:0. Встреча 
эта, правда, не была доиграна до конца. Незадолго до финальной 
сирены наставник тольяттинцев Петр Воробьев, недовольный 
решением арбитра, увел свою команду с площадки. 

Магнитка тоже могла все свои «полуфинальные проблемы» 
решить в понедельник. Но уступила казанцам в овертайме - 2:3 
(шайбы в ворота «Ак Барса» забросили Эдуард Кудерметов и 
Равиль Гусманов). Как потом выяснилось, эта победа стала «пир
ровой» для хозяев. Во вторник «Металлург» настолько уверен
но переиграл «Ак Барс» (кстати, это лишь вторая победа магни-
тогорцев в Казани за одиннадцать с половиной лет), что не оста
вил ему никаких шансов. Шайбы в составе гостей забросили 
Любомир Вайц, Эдуард Кудерметов, Евгений Варламов и Алек
сей Кайгородов. 

Еще накануне первого матча серии главный тренер клуба 
Марек Сикора в нашем разговоре вскольз, но довольно твердо 
заверил: «Думаю, мы будем играть в финале». Судя по тому, как 
сложился полуфинал, «Металлург» действительно не мог не 
одолеть казанцев. На фоне Магнитки «Ак Барс» выглядел если 
не бледно, то уж точно не по-чемпионски. Даже победа в чет
вертьфинале над соседом Казани - «Нефтехимиком», занявшим 
восьмое место в регулярном чемпионате, далась магнитогорцам 
труднее. Владимир Вуйтек, выигравший два предыдущих рос
сийских чемпионата с «Локомотивом», на сей раз уступил доро
гу своему соотечественнику Сикоре. «Магнитка была лучше. Ее 
выход в финал закономерен», - подытожил он результаты полу
финальной серии. 

Любопытно, что в чехословацком и чешском национальных 
чемпионатах команды Вуйтека и Сикоры дважды «сходились» в 
плей-офф. И оба раза побеждал нынешний наставник магнито-
горцев. Возглавляемые им клубы «Пльзень» и «Пардубице» обыг
рали вуйтековский «Витковице» соответственно в 1992 году в 
полуфинале и в 1994-м в четвертьфинале. 

«Металлург» в пятый раз в своей биографии вышел в финал 
плей-офф, Марек Сикора - в третий. Магнитка побеждала в 
финалах трижды - в 1998, 1999 и 2001 годах. Чешский настав
ник, как тренер, пока не испытывал радости таких больших по
бед. Но ведь и его соотечественник Владимир Вуйтек до приезда 
в Россию не выигрывал финалы плей-офф, а с «Локомотивом» в 
первый же год работы взял «золото»... 

Стартовый матч финальной серии состоится 4* апреля в Маг
нитогорске. 

Владислав РЫБАЧЕНКО. 

К юбилею города 
Руководство Магнитогорского металлургического 
комбината готовит жителям подарок: во дворах по
явятся 22 новых детских площадки. 

Именно 22 депутата в городском Собрании представляют ин
тересы комбината и его дочерних организаций. «Своим» народ
ным избранникам руководство предприятия направило пять с 
половиной миллионов рублей - по 250 тысяч на каждого - до
полнительно к 300 тысячам, выделенным городским бюджетом 
каждому участнику городского Собрания. В отличие от «депу
татских» денег, которые народные избранники могли тратить на 
любое благое дело в своем округе, комбинатские средства - це
левой вклад в обустройство детских дворовых площадок, по
скольку он осуществляется ММК в рамках городской програм
мы «Наш двор». Современные яркие детские развлекательные 
комплексы, выполняемые по заказу дочернего предприятия 
ММК - ЗАО «Строительный комплекс», будут включать в себя 
от семи до десяти видов малых аттракционов, занимающих тер
риторию до сотни квадратных метров. 

После установки детские комплексы будут переданы на баланс 
жилищно-эксплуатационных управлений, в ведении которых на
ходится каждая площадка. В свою очередь коммунальщики зай
мутся обеспечением досуга для взрослых: возле детских площа
док появятся скамейки, дорожки, будет проведено озеленение. 
Открытие новых комплексов запланировано ко Дню города-2004. 

Рита ДАВЛЕТШИНА. 

Жилье и газ 
Проблемы эксплуатации газифицированного жилья 
и ситуация с аварийностью на газифицированных 
объектах города стали темами семинара, который 
провели представители эксплуатационных служб 
ОАО «Магнитогорскмежрайгаз» для руководителей 
и специалистов жилищно-ремонтных и жилищных 
эксплуатационных участков. 

В нем также приняли участие представители Всероссийского 
добровольного пожарного общества и отдела надзорной дея
тельности Госпожнадзора. 

Семинар, по нынешним временам, оказался весьма актуаль
ным. Произошедший 16 марта взрыв бытового газа в жилом 
доме Архангельска - ЧП, ставшее объектом внимания всех феде
ральных СМИ на несколько дней, лишний раз подчеркнул, к 
чему может привести даже малейшее отступление от правил эк
сплуатации газифицированного жилья. Неудивительно, что все 
предложенные к обсуждению вопросы вызвали у участников 
живейший интерес. 

Особое внимание на семинаре было уделено правилам содер
жания подвалов, подъездов, герметизации подземных вводов 
коммуникаций. Шла речь и о переоборудовании жилых помеще
ний, где допущены нарушения в прокладке газопроводов, и тре
бованиях безопасности при проведении работ в охранных зонах 
газопроводов. 

Руководители и специалисты ОАО «Магнитогорскмежрайгаз» 
предложили представителям ЖРЭУ и ЖЭУ наладить тесную 
совместную работу по грамотному и постоянному исполнению 
требований Правил и норм технической эксплуатации жилищно
го фонда. 

Владислав СУББОТИН. 

Как там на улице? 
четверг пятница суббота 

температура, °С - 5 + 1 -7 -1 - 2 + 1 

МАГНИТНЫЕ БУРИ: 6 , 9 , 1 9 , 2 4 , 26 а п р е л я 


